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みなさん、こんにちは。先週の例会は、前年度会長

幹事慰労会でしたが、今年度の当クラブの発展を祈

って成田山を参拝してまいりました。ご参加いただ

きましたメンバーの皆様、雨の中、ありがとうござ

いました。会場である田中商店では、親睦活動後の

大網ＲＣのメンバー11名が例会に参加していただ

きました。突然のことで驚いたメンバーもいらした

思いますが、前年度会長幹事にも華を添えていただ

き、改めてロータリーの友情を感じたところでござ

います。大網ＲＣのメンバーに感謝申し上げます。 

 

 

さて、新年度が始まり３回目の例会になります。本

日は各委員会からの活動計画が発表されますが、

近々には、ＩＭがあり、また 50周年事業も控え、

さらには地区補助金事業と、今年度数々の事業がご

ざいます。また、２年前、古西年度で小学校へテン

トの寄贈をされましたが、今年度も計画してござい

ます。皆様のご理解とご協力をお願いするところで

ございます。 

 

〈会務報告〉 

・８月８日 地区ロータリー財団セミナー  

アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

・土屋ガバナー補佐は現在、第六分区各クラブ訪問 

 中で、本日は大原ロータリークラブです。 

 

 

 

 

第 1回臨時理事会 

日時：平成 27年 7月 16日（木） 11：30 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

議題 

１号議案．活動計画書承認の件 

  承認されました。   

２号議案．その他 

  ・ＩＭの件 

   古西ガバナー補佐幹事よりＩＭの役割分担

と準備について説明がありました。 

 

 

 

 

 

例会報告（平成 27 年 7 月 16 日） 

平成 27年 7月 16日発行 NO.2119 第 2266例会  会長 伊藤 元雄   幹事 前川 成吉   会報委員長 越川  忠 



幹事報告 

委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ 

・八日市場ＲＣ 

 7/21（火）⇒ 7/19（日）に振替（飯髙寺清掃） 

 7/28（火）⇒ 7/26（日）ＩＭに振替 

             納涼会 太陽の里銚子 

             点鐘 18：00 

②会報受領クラブ 

・成田ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝＲＣ 

③「第 14回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が

届いております。 

④ﾊｲﾗｲﾄよねやま 184（2015年 7月 13日発行）が届

いております。 

 

 

 

  

新年度活動計画の発表 

◇職業奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

          委員長  冨  一美 

時間の関係もありますので、今年度の活動方針の途

中を割愛させて頂き、要点だけをご報告させて頂き

ます。 

 

１．方針 

 ロータリーの歴史にみる職業奉仕の変遷を紐解

き、ロータリーの職業奉仕の本質的なところを学

び、クラブ会員の理解を深める。又、2011 年に

「ロータリアンの職業宣言」が改編され、それに

代わる「ロータリーの行動規範」の周知を図る。 

細分化して５つに分けてお話しします。 

①手続要覧 2013年版で、職業奉仕の実践指標とさ 

 れてきた「四つのテスト」がロータリーの奉仕の 

 基本理念に格上げされましたが、今後とも、クラ 

 ブ例会で四つのテストの斉唱を実施していく。 

②年間を通して、随時職業奉仕の実践にかかわる会 

 員卓話を実施し、会員相互の実践的な職業奉仕を 

 学び合う。 

③職業の道徳的水準を高めるために、地区職業奉仕 

 委員会並びにロータリー理念研究委員会に卓話

をお願いする。 

④地区委員会の行うセミナー等への積極的な参加

を促す。 

⑤優良事業所への職場訪問を計画する 

 

この他に出前教室を計画しておりましたが、今年度

はいろいろと行事が山積しておりますので、そのへ

んは来年度に持越しをしたいと思っております。 

それから職業奉仕委員長と兼務しましてクラブの

研修リーダーも今年度仰せつかっております。18

日（土）地区クラブ研修リーダーセミナーに出席す

る予定でございます。また、出席した状況につきま

しては委員会報告等でご報告したいと思います。 

 

 

◇クラブ研修委員会（Ｒ情報） 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度からクラブ研修委員会を新しく作られたか

と思います。勉強不足ではありますが一年間務めさ

せて頂きたいと思います。 

 

当委員会はクラブ会員、特に新会員がロータリー 

を十分理解し、ロータリー会員の特典と責務を把握 

できるよう援助していきたいと思います。また、ロ

ータリーの奉仕の理念と五大奉仕をよく理解し、こ

れからのクラブの在り方を皆で考えていきたいと

思います。 

一年間どうぞよろしくお願い致します。 



◇SAA 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長  越川 博光 

委員長の越川でございます。副委員長に小川佐内会

員、委員に鈴木匡哉会員。今年度はこの３人でＳＡ

Ａを回していきたいと思います。 

 

会長の基本方針に基づき、秩序を保ちながら会員 

同士の親睦を深め、和やかな例会を目指します。 

【活動計画】 

１．ビジター及びゲストのご来訪を「おもてなしの

心」を持って、会員全員で歓迎いたします。 

２．各委員会との連絡を蜜にし、円滑な例会を運営 

 いたします。 

 

 

◇クラブ奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  鈴木 恭一 

本年度 50周年を迎える記念の年度に、クラブ奉仕

委員会委員長に指名され、責務の重さに耐えていけ

るかと心配ですが、各委員長に協力をお願いし、ク

ラブ内の諸行事に各会員が積極的に参加して無事

遂行し、クラブ内が活性化するよう会長・幹事の指

示の下、頑張る所存です。 

ロータリアンの精神で不行き届きはお許しをもら

い、一年間よろしくお願い致します｡ 

 

 

 

 

◎出席担当 

 

 

 

 

 

 

 

 

          委員長  行木 英夫 

１．例会出席はロータリークラブ･ロータリアンの 

 原点でありますので､プログラム・親睦・ＳＡＡ  

 との連携を保ち楽しい、有意義な例会を実施し､ 

 会員の例会への意欲を高め､親睦を深められる様

に努力をする。 

２．無断欠席が無くなるよう理解を求めて参ります。 

 

皆さんメークアップをした場合は事務局に連絡を

お願い致します。一年間よろしくお願い致します。 

 

 

◎親睦担当 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  渡辺 孝文 

親睦活動で会員相互の信頼を深め、仲間意識を醸 

成する。各会員の趣味を引き出し、新たな会員同士 

の交流の場をたくさん作っていきたいと思います。 

歴史・文化・ロータリー等、会員同士で集い、語 

らい、交流を深める場を提供していきたいと思いま 

す。また、クリスマスファミリー会・旅行等、家族 

参加の行事に大勢の参加をお願いします。会長・幹

事・理事会・各委員会等の計画を誠実に遂行し、親

睦からいろいろな奉仕活動に発展させ、ロータリー

クラブの存在感を高めたいと思います。 

 

とにかく、楽しくやりたいと思います。恒例のニコ

ニコボックスもよろしくお願い致します。 

 



◎プログラム担当 

 

 

 

 

 

 

 

 

          委員長  石田 喜一 

プログラムの石田です。副委員長の小杉会員、委員、

会員の皆さんのご協力を得て頑張りたいと思いま

す。 

クラブ創立から 50周年の良き伝統・習慣を守り、 

クラブ奉仕委員会で３ヶ月ごとの計画を立て、会

長・幹事・50周年記念事業の実行委員長等の協力

を得て、全員が参加できるような無理のない活動計

画を立案して、クラブの発展と楽しい伊藤年度とな

るように努めて行きたいとおもいます。 

卓話のお願い等、皆様のご協力よろしくお願い致し

ます。 

 

 

◇クラブ広報委員会 

◎会報担当 

          委員長  越川  忠 

これまで同様一生懸命やります。去年に負けないよ

う頑張りますので、よろしくお願い致します。 

 

 

◇社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

          委員長  向後 雅生 

【基本方針】 

社会奉仕委員会では、地域の環境保全、文化、スポ

ーツ、青少年育成等の活動を通して、人や社会のた

めの奉仕活動に積極的に参加をしてまいります。 

また以下の事業につきましては、それぞれの主催者 

と協力して実施をしてまいります。 

環境保護活動 

 ・栗山川鮭稚魚放流事業 

 ・屋形海岸清掃 

文化事業 

 ・ＡＥＤ講習 

50周年記念関連事業として当クラブ関係地域の 

公立学校へのテント寄贈を予定しております。 

 

 

◇青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  小杉 秀文 

今年度青少年奉仕委員長を承りました小杉でござ

います。はなはだ浅学菲才な身ではありますが、与

えられた職責を全うしたいと思いますのでよろし

くお願い致します。 

 

基本方針 

 地域の青少年のスポーツや文化的な活動を支援

し、未来を担う若者の育成に努めて参ります。 

また、当クラブとしては、毎年行っている地域の青

少年が参加するスポーツ大会や文化的イベントに

協力し、若い人達にロータリークラブを知ってもら

うとともに、ロータリーの魅力を伝えていきたいと

思います。 

 又、国際青少年交換については、近隣の県立松尾

高等学校がスーパーグローバルハイスクール（SGH 

テーマ：地域から考えるグローバルエイジング研究）

に指定された事もあり、可能であれば同校との交流

と連携を構築できればと考えています。 

ＲＹＬＡ等につきましては、今年は 50周年等もあ

りそちらに注力というのは難しいかなと考えてお

ります。 

事業計画として、八匝発明クラブへの協賛、剣道大

会、金比羅神社書道展への協力等を予定してござい

ます。 

以上です。よろしくお願い致します。 



◇国際奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

        副委員長  冨  一美 

高田委員長が欠席でございますので、代理で発表さ

せていただきます。 

実際のところ、本年度は 50周年行事がございます

ので活動の範囲が限られております。又、地区補助

金もすでに社会奉仕委員会の方で申請されている

という事で、奉仕プロジェクトは、国際奉仕委員会

としては計画が出来ないという事だと思います。 

また、国際奉仕に関わることで皆様の理解を深める

ような事で、関係セミナー並びに催し物への参加を

促したり、それから卓話等、高田委員長に協力しな

がら考えますので、その際にまた皆さんのご協力を

得たいと思います。 

一年間よろしくお願い致します。 

 

 

◇ロータリー財団委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

         委員長  花澤 昇一 

ロータリー財団委員長を仰せつかりました花澤で

ございます。まだ不慣れなもので、務まるかどうか、

よろしくお願い致します。 

【基本方針】 

ロータリー財団委員会は､善意のロータリアン一人

一人が支援者となり､自発的な寄付により､人々の

健康状態の改善･教育支援･貧困救済に努め､世界の

理解･親善・平和を促す活動を実行する事です。会

員の協力が必要となります。 

【事業計画】 

今年度のテーマ「世界へのプレゼントになろう」と

50周年年記念事業を遂行するにあたり、前年度同

様 1 人 130 ドルの寄付目標とします。また、社会

奉仕活動にも力を入れるように実施して行きます。 

 

 

◇会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

           委員長  小林 定雄 

会計の委員長を務めさせて頂きます小林でござい

ます。 

【基本方針】 

当年度の予算書をクラブ細則における財務規定に

基づき作成いたします。会計委員会の方針として、

収入と支出および積立金をよりわかりやすくして

いきます。 

１．移動例会時等の臨時会費を抑え、多くの会員が

気軽に参加できる環境を作ります。 

２．ニコニコボックスに集まったお金をニコニコ基 

 金とし、使途を明確に限定し、奉仕活動の資金に 

 充当していきます。 

３．各委員会への活動資金として使徒と金額を予算 

 化し、それぞれの委員会が計画・立案・活動など 

 活発にできるようにしていきます。 

一年間よろしくお願い致します。 

 

 

◇Ｉ.Ｍ.について 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐幹事  古西 弘和 

来週は休会で、再来週の７月 30日に第一回目のイ

ンタシティーミーティングが当クラブホストで行



ニコニコボックス われることになっております。本日、土屋ガバナー

補佐がここで挨拶、お願い等をする予定でございま

したが、先程会長の挨拶にもございましたが、本日

は大原ロータリークラブにご挨拶ＭＵに行ってお

ります。したがいまして私が代わりに皆さんにご連

絡申し上げたいと思います。 

先程、臨時理事会の中で各委員長さんにもお願いを

したのではありますが、７/30会員の皆さんには

10：00集合を予定しております。皆さんのご協力

を得ないと厳しいものがありますので、役割分担と

致しまして、文化会館の会場設営はＳＡＡを中心に

会員全員でテーブル等の設置をお願い致します。記

録は広報ＩＴ委員会が中心となって記録を取って

頂き、他クラブを交えての懇親会は予定しておりま

せんので、昼食のみの準備をクラブ奉仕委員会が中

心として手配をお願いしたい。 

茂原、大多喜等いろいろな地域からいらっしゃいま

すので、道路、高速近くの看板の設置と撤去、当日

の駐車場整理を奉仕委員会、また詳細については来

週事務局から皆さんにＦＡＸ致します。 

今回は１回目が 7/30で２回目が１月と皆さんには

２回お手伝いを頂くことになりますが、皆さんのご

協力を得ましてなんとかＩＭを成功させたいと思

っておりますのでご協力の程よろしくお願い申し

あげます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青柳誠君 

  …ヤマダ電機明日オープンで駐車場を借りて

もらいました 

冨一美君 

  …蒸し暑い毎日が続いております元気よく頑

張りましょう 

野島暉通君 

  …奥様誕生祝いありがとうございました 

内田裕雄君 

  …猛暑が続いてます 体に気を付けましょう 

小林定雄君・市原豊彦君・上原広嗣君 

  …ＩＭ頑張りましょう 

前川成吉君 

…蒸し暑い毎日です 健康に気を付けてがんば

りましょう 

伊藤元雄君 

  …例会、はじめて雨が降りません 

小杉秀文君 

  …青少年奉仕委員会委員長一年間よろしくお

願い致します。 

渡辺孝文君 

…親睦委員長一年間よろしくお願い致します 

花澤昇一君 

…台風がこなくてよかった 

 

         本日計   23,000円 

         累 計  117,000円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

7月 16日 39 27 

 

出席率に
用いる数 ％ 

34 79.41 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 


